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ATA N.º 04/2021 

Aos vinte e três dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e um, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

André Mallmann solicitou que o Secretário Carlos Adriano Schlindwein 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou 

a votação da Ata da Sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade. 

Conforme o expediente, o Secretário procedeu com a leitura das 

correspondências recebidas onde havia um ofício de número 001/2021 da 

Secretaria Municipal da Saúde de São Pedro da Serra e leitura das 

correspondências expedidas onde haviam cinco ofícios de números 03, 04, 

05, 06 e 07/2021. Conforme Ordem do dia, o Secretário realizou a leitura dos 

pareceres referentes aos Projetos de Lei números oito (08), nove (09), dez 

(10), onze (11), doze (12) e treze (13). Colocados em votação individualmente, 

foram aprovados por unanimidade. Em seguida o Secretário realizou a leitura 

da Indicação número 01/2021 da vereadora Graciele Schmitz Werner e Moção 

de Pesar número 01/2021. Em discussão referente a indicação, a vereadora 

proponente Graciele Schmitz Werner, justificou que todos já trafegaram pelo 

asfalto em Campestre Alto e sabe como se torna perigoso para realizar 

caminhadas ou estacionar o veículo, comentou se alargarem um metro já irá 

ajudar bastante. Colocado em votação individualmente foram aprovados por 

unanimidade. A vereadora Graciele Schmitz Werner disse que vai completar 

três anos de uma perda de jovens no nosso município, muito ativos no futebol, 

assim como o Vereador Renato Aloísio Orth, que com certeza são perdas 

irreparáveis. Em seguida os vereadores apreciaram o Relatório de Gestão do 

3º quadrimestre de 2020, e o Relatório Detalhado do 3º Quadrimestre Anterior 

2020 (RQDA) Período de setembro/dezembro da Secretaria Municipal da 

Saúde. Ainda apreciaram o relatório de demonstração e avaliação das metas 
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fiscais do 3º quadrimestre de 2020, salientamos que devido ao cumprimento 

do Decreto Municipal nº 25/2021 de 23 de fevereiro de 2021, a realização da 

audiência foi sem presença de público. Os vereadores manifestaram os 

sentimentos a família da munícipe Olga Lourdes Wilmsen de Linha Babilônia 

e também a família do Vereador Renato Alísio Orth. Passando para as 

explicações pessoais O vereador Daniel Inácio Reichert colocou que foi 

procurado por professores referente a compensação de horas e vale 

alimentação. O Presidente André Mallmann colocou que os vereadores 

podem fazer um pedido ao Executivo, mas que interferir nisso não cabe ao 

vereador e sim ao Executivo, pois certamente existem questões jurídicas e 

técnicas a serem seguidas. O vereador Carlos Adriano Schlindwein colocou 

que esses profissionais já receberam o salário enquanto estavam em casa e 

agora devem compensar as horas. A vereadora Graciele Schmitz Werner 

disse que é uma situação complicada, e que esses profissionais devem sentar 

com a Prefeita e Secretaria e ver as possibilidades, que não são os 

vereadores que irão resolver esta situação, caso venha para a Câmara 

através da Administração, então é outra situação.  O vereador Gelson José 

Bard disse que respondeu o que foi colocado, referente ao vale alimentação 

quando foi questionado. Solicitou uma indicação ao Executivo, referente a 

uma faixa de segurança na Avenida Duque de Caxias nas intermediações da 

residência de Marcelo Gossler e Inácio Rhoden, próximo à quebra-bola, 

justificou que alguns alunos esperam o ônibus escolar e atravessam a rua 

neste local. Também solicitou que fosse encaminhado um ofício ao Executivo 

solicitando informações sobre o que foi determinado pela justiça referente a 

ocupação do prédio inferior e a área do terreno onde antigamente havia a 

Marcenaria Baumbach. A vereadora Rejane Mallmann colocou que muitas 

pessoas almoçam na escola e ainda querem um aumento no vale 

alimentação. O vereador Patrício Hanauer ressaltou a importância de 

debaterem assuntos como o vale alimentação na Câmara para que os 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

vereadores possam orientar corretamente as pessoas que questionam. 

Agradeceu a moção votação da Moção de Pesar. Solicitou uma indicação ao 

Executivo que colocassem bueiros e aterrar do outro lado do asfalto na Igreja 

de Linha Babilônia, em torno de 200 metros, fazendo um espaço para que as 

pessoas consigam estacionar os veículos, justificou que quando realizam 

Missa, os carros ficam na estrada. O vereador José Gustavo Rech colocou 

aos colegas referente as doses da vacina do COVID-19 que viram ao Posto 

de Saúde, vieram 150 doses, foram vacinados com as primeiras doses 114 

pessoas, e 13 pessoas já receberam a segunda dose, entre essas pessoas, 

64 profissionais da saúde, 13 profissionais da saúde receberam a segunda 

dose e 58 idosos acime de 80 anos foram vacinados até o momento, por 

enquanto não há perspectivas de chegadas de vacinas nas próximas duas 

semanas, colocou que ainda faltam 153 idosos acima de 70 anos a serem 

vacinados, a baixo de 70 ainda não tem previsão, colocou também que estão 

discutindo de colocar o professor no grupo prioritário, mas que não estão 

conseguindo nem vacinar todos idosos então disse que não se sabe como vai 

ser se ainda entrarem como prioridade. O vereador Carlos Adriano 

Schlindwein complementou a colocação do colega Daniel Inácio Reichert 

referente ao vale alimentação, que essa questão já está em pauta a muitos 

anos, colocou que na educação infantil se ensina uma criança a almoçar, 

comendo junto com elas, para dar exemplo, colocou que é uma situação 

complicada e ver o que foi conversado com Executivo e os profissionais para 

entrar em consenso. Mas disse que se não receberam o vale quando não 

trabalharam, em tese, quando recuperarem deveriam receber. Solicitou uma 

indicação para que o Executivo que coloque uma lixeira na pracinha em frente 

ao ginásio de Linha Babilônia, justificando que os jovens se encontram neste 

local e o lixo fica espalhado, justamente por não ter nenhuma lixeira. O 

Presidente André Mallmann disse referente ao vale, são casos específicos e 

deve ser resolvido com a Administração. Solicitou que fosse encaminhado um 
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ofício agradecendo o atendimento referente ao ofício expedido de número 

05/2021 da Secretaria de Obras, que já fizeram as roçadas no interior. O 

Presidente ainda comentou algumas informações abordadas na reunião com 

a Agricultura. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a 

presença de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 23 de fevereiro de 2021. 


